

Die entzückend schöne Lage, die üppige Vegetation, das milde gesunde Klima, die trefflichen Anstalten zur Unterbringung der Gäste, die herrlichen Umgebungen, das erquickende Sauerwasser, das die Natur dort spendet, machen Rohitsch-Sauerbrunn in hohem Grade geeignet zum Aufenthalt für Genesende und Gesunde.

Von Trifail an bildet die Save die Südgrenze der Steiermark, fließt in einem engen Thale vorüber an Steinbrück, an den auf grünen Nebenhügeln gelegenen, den Strom dominirenden Schlössern Lichtenwald und Reichenburg und bespült Mann, die Stadt und das über ihr liegende Schloß, das weit hinausblickt in die Gefilde der südöstlichen Steiermark und hinüber in die Nachbarländer des Steirerlandes, nach Krain und nach Kroatien.



Schloß Lichtenwald.